



尾張旭市立東中学校
学校だより
平成30年度 第11号

身の周りにある「当たり前のこと」に感謝を。705 名全員が成長を実感できる年に！



校長 水野 茂

「普段」を変えると何かが変わる

明けましておめでとうございます。年末年始は、本当に穏やかな天気です。きっと家族と一緒にいい正月、新しい年を迎えることができたことと思います。5日からは部活動が始まり、練習に励む1・2年生の元気な声や楽器の音が聞こえてきて、いい冬休みだったことが伝わってきました。3年生は、自分がめざす進路に向けて、机に向かう時間が多く、これまでとは違った冬休みだったのではと思います。

正月2日・3日の「箱根駅伝」、今年もしっかり観ました。東海大学が、青山学院大学の5連覇に待ったをかけての初優勝。東海、青山、東洋の各大学の選手の活躍が目立っていましたが、他の大学や、関東学連選抜のチームの選手たちにも、それぞれに全力のドラマがあったはずですよ。

区間賞をとったある選手がインタビューに答えていました。「特別な練習はやっていません。毎日こつこつやってきたことが、今日実ったんだと思います」と。それまでの「普段」を変えて毎日こつこつやること・・・やっぱりこれが大事。「やってきたことが実った」・・・それを実感できるまでやること、実は「特別なこと」なのかもしれません。

このことは、中学生の皆にも当てはまります。「普段を変える」ことが、皆の将来に少なからずの変化をもたらすはずですよ。毎日同じこと、こつこつ続けてすること。それは、とても地味なことばかりだと思いますが、これまでの「普段」を変えること。そして、それをとにかく続けて、ちょっと楽しくなるくらいまで。楽しくなってきたときに、何か変化が現れると思います。

短い3学期は、4月からの新しい学年、新たな環境につなげる大事な学期になります。4月から在りたい自分の姿を意識して、この1年の良いまとめをしていってください。



スマイル委員会

2学期終業式の前日、今年度第2回のスマイル委員会を開催しました。スマイル委員会は、東中学校が、平成 20・21 年に生徒指導総合連携推進の研究をすすめていた時にスタートした委員会です。生徒会、地域や PTA の方々、そして教職員が一つのテーブルにつき、意見・アイデアを出し合う機会になっています。今回、地域の代表の方々からは、地域での中学生への声かけや、危険箇所の確認などについて、生徒代表からは、学校内の環境や通学路で心配な箇所などが話題にあがりました。



東雲(しののめ)

東中の学校だよりにつけられた名称「しののめ」。12月のスマイル委員会で、その意味が話題になりました。調べると、日本の古語で「夜が明けようとして東の空が明るくなってきたころ。あけがた。あけぼの。」とあります。東中生の成長と学校の発展を願う名称です。



今困っていること 悩んでいることを

教育相談が学期に一回設定されています。その時に担任の先生としっかり話せている人は多いと思います。ただ、「困っていること、悩んでいること」は、教育相談の時期に合わせてはくれません。何かあった時に、すぐに担任の先生に相談できる人もいれば、自分で抱え込み悩んでしまう人もいます。教育相談を待つ必要はありません。「困っていること、悩んでいること」があれば、それを先生や相談員の先生に伝えてください。その方法は、直接話す、書いて伝えるなど、どんなかたちでも良いです。



昇降口 くつ箱 ペンキ塗り

冬休み中の12月27日(木)、昇降口のくつ箱のペンキ塗りに挑戦しました。おそらく開校以来40年以上、補修をしながら使ってきたくつ箱です。「いかにも古い！」を感じさせるものです。その日、作業にあたったのは、10名の先生たちとソフトボール部の生徒たち。刷毛を片手に大胆かつ慎重に塗り進めました。明るい色に仕上がったくつ箱が、朝、皆を迎えます。気持ちも明るく、一日スタートできると思っています。大事に使ってくださいね。



保護者アンケートのお願い

(学校の教育活動について)

昨日、お子様を通じて、学校の教育活動についてのアンケートを配布しました。このアンケートは、保護者の皆様に学校の教育活動を評価していただき、今後に生かしていくためのものです。学校の評価は、内部にいる教職員だけでは不十分で、外部の方の視点による評価が不可欠です。保護者の皆様の評価も参考にし、次年度に向けて見直しを進めていきます。

マークシートにご回答いただき、担任へご提出ください。必要な場合は、ご家庭の古封筒等をご利用ください。尚、処理の都合上、1月18日(金)までにご提出くださいますようお願いいたします。

1月17日(木)に「入学説明会・学校公開」を開催しますが、これは、現小学校6年生の保護者を対象としたものです。

書き損じはがきの回収について

愛知県小中学校PTA連絡協議会より、尾張旭市小中学校PTA連絡協議会を通じて、下記のとおり書き損じはがき回収についての依頼がありました。

記

- 1 回収するもの
 - 書き損じはがき(未投函のもの)
 - ※ 書き損じはがきとは、明らかに書き損じと思われるもののうち、汚れ、破れのないものをいいます。(年賀はがきで消印がなくても、使用済みのものは不可です)
- 2 回収期間
 - 平成31年1月10日(木)～31年1月25日(金)
 - (お年玉付き年賀はがきの抽選は1月20日です)
- 3 回収先 各学級担任
- 4 その他
 - (1)回収したはがきは、尾張旭市小中学校PTA連絡協議会を通じて愛知県小中学校PTA連絡協議会へ送付させていただきます。
 - (2)収益は「日本PTA東海北陸ブロック研究大会愛知大会」(平成31年10月開催予定)の運用資金として積立されます。
 - (3)集約された書き損じはがきは、委託業者(株)オックスフォード・インターナショナルにて適正に処理をされ、個人情報の漏洩の心配はありません。